

第31号 師走号	2学年便り 雨上がりの虹	令和7年 12月5日(金)発行
-------------	--------------	--------------------

絶好の校外学習日和 周りへの感謝を大切に

爽やかな秋晴れの中、先日鎌倉江ノ島校外学習が実施されました。出発前日は楽しみである一方、万が一はぐれた場合はどうしたらいいのか、切符をなくしたらどうすればいいのか、待ち合わせ場所はどこにするか、など様々な不安を口にしていましたが、当日、代々木上原駅のチェックを受ける様子は期待と楽しみであふっていました。しかし、道中はトラブルがつきもの。班員が体調を崩し途中下車し対応する班や、こちら側の都合でチェックポイントが一つ削られるなど。また、予定していた昼食場所がいっぱい、危うく食べ損ねそうになる、など多々ありました。その中で、臨機応変に対応する班。友達を思いやり体調を第一に考え行動する班。何とか昼食にありつけるために必死で探し回る班。自分たちで考え、行動し、また周りの助けを借りながら、どの班も途中でリタイアすることなく班行動することができました。共に一日を過ごした班員と喜びや充実感を味わえた一日となりました。

一方、課題も残りました。先生がいない中で、ルールをきちんと守れるか。これには強い意思と周りがそれを許さない勇気が必要です。また、集団で行動している意識を強くもたなくてはなりません。たった一瞬の判断が全体にどんな影響を与えるのか。よく考えてみましょう。正しい判断が当たり前にできる集団であればある程、落ち着いて、安心、安全な、そして本当の楽しみを味わえる学校生活が送れるのです。何よりルールを守れなかったことで、他の班員や学年の仲間がどんな気持ちだったのか。信頼して任せようと期待した先生たちの思い、無事に帰ってきてほしいと送り出した保護者の思い、これから先、自分の欲に負けそうになった時、判断に迷った時には、周りにいる仲間や信頼している人達を思い出してください。そうすればきっと踏みとどまれるはずです。全ては学びです。学校のテストや成績だけではない、大切なことを学んでもらいたいと先生達は願っています。今後も、2年生全員で足りないところはお互いに支えあい、共に成長していきましょう。先生達もしっかり寄り添い、支えていきます。次はスキー学習でリベンジです！歩みは止めず、次に向けて頑張っていきましょう。

来週の予定 スキー学習に向けて動き始めます

12/8(月)			9(火)			10(水)			11(木)			12(金)			
	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組
1 先生	学	学	学	美	体	社	社	数	理	社	体	国	体	数	社
2 先生	数	理	数	理	社	美	数	理	数	体	音	社	英	理	英
3 先生	技	数	家	体	美	音	理	国	理	国	英	体	社	体	理
4 先生	国	技	家	音	英	体	理	英	理	英	社	英	理	社	体
5 先生							英	理	英	数	国	数	総	総	総
6 先生										道	道	道	総	総	総
備考	学:席替え 三者面談			三者面談			専門委員会						総 スキーガイダンス		